

München, 29.10.2024

### Antrag

Um die Vermüllung der Grünanlage entlang der Kristallstraße zu reduzieren, fordert der BA24 die Stadt München auf:

- größere Abfallbehälter am Taxistand Kristallstr. 8, an der Bushaltestelle Kristallstraße und an der Laterne Kristallstr. (Mast-Nr. 2, direkt vor Kristallstr. 6) aufzustellen
- Leerungsintervalle für alle 3 Abfallbehälter zu erhöhen
- Aufstellung eines Dixi-Klos für die Taxifahrer zu ermöglichen.

### Begründung

Seit Jahren wird regelmäßig Unrat in der Grünanlage neben dem Taxistand in der Kristallstraße. 8 abgelegt. Auch Fäkalien sind dort zu finden.

Im Lauf der Jahre hat es mehrere Schreiben an den Taxibetreiber, die Taxi München eG, gegeben sowie Telefonate. Zwar hat man dort Verständnis und versucht auf die Taxifahrer einzuwirken, jedoch bisher ohne Erfolg.

Eine Bürgerin der Siedlung Ludwigsfeld räumt regelmäßig (1 x pro Woche) die Grünanlage und den Gehweg auf (Coffee to Go Bechern, Verpackungsmüll, Putztüchern, gesammelter Verpackungsmüll in 20l-Abfalltüten). Für den von ihr gesammelten Unrat reichen die Volumina der drei kleinen Abfallbehältern am Taxistand, der MVG-Bushaltestelle und dem neu installierten Abfallbehälter an der Laterne nicht aus.



Gottfried Klocke, Hans Kübler, Uta Lichius, Christine Lissner, Birgit Trautner